



Liebe Mone,

wir möchten ganz herzlich DANKE sagen!

Du hast dazu beigetragen, dass unsere Hochzeit einfach unvergesslich wurde.

Von Anfang an hast du uns begleitet, standst uns mit Rat und Tat zur Seite und hast dir im Vorfeld viel Zeit genommen, um uns kennen zu lernen. Selbst sehr kurzfristige Änderungen haben dich nicht aus der Bahn geworfen.

Deine Traureden war einfach wunderschön und genau wie wir sie uns vorgestellt haben. Die Zeremonie war sehr persönlich und hat uns zum Lachen gebracht und zu Tränen gerührt. Selbst unsere Gäste konnten nicht an sich halten und mussten das ein oder andere Taschentuch zücken.

Mone, dank dir werden wir immer mit einem Lächeln auf dem Gesicht an unsere Trauzeremonie zurück denken.

Verliebte Grüße aus Braunschweig

Julia und Johannes

Trauung am 01.06.2013